

Guía de Estudio Bíblico

Hechos 5

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Hechos 5 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

Bienvenidos a esta guía de estudio bíblico centrada en el capítulo Hechos 5. A través de este material, exploraremos este pasaje de las Escrituras con profundidad, respondiendo a preguntas clave que nos ayudarán a comprender mejor su significado. A medida que avanzamos, aprenderemos valiosas lecciones de fe, obediencia y el poder transformador del Espíritu Santo. Prepárate para sumergirte en la Palabra de Dios, reflexionar en sus verdades y enriquecer tu vocabulario bíblico. ¡Que este estudio sea una fuente de inspiración y crecimiento espiritual en tu vida!

Estudio de Hechos 5

Lee el capítulo Hechos 5 y luego contesta estas preguntas:

¿Qué hizo Ananías con Safira, su mujer? (versículo 1)

**¿Por qué llenó Satanás el corazón de Ananías para mentir?
(versículo 3)**

**¿Qué sucedió cuando Ananías oyó las palabras de Pedro?
(versículo 5)**

**¿Qué le sucedió a Safira cuando Pedro le preguntó por la venta
de la heredad? (versículo 10)**

**¿Qué sucedía con los enfermos que sacaban a las calles para que
al pasar Pedro, su sombra cayera sobre ellos? (versículo 15)**

**¿Qué hizo el Sumo sacerdote y la secta de los saduceos al
enterarse de las señales y prodigios de los apóstoles? (versículo
17)**

**¿Qué dijo el ángel del Señor al sacar a los apóstoles de la cárcel?
(versículo 20)**

**¿Qué les ordenaron los principales sacerdotes a los apóstoles
después de traerlos al Concilio? (versículo 28)**

**¿Quién se levantó en el Concilio en defensa de los apóstoles?
(versículo 34)**

**¿Qué les ordenaron hacer a los principales sacerdotes después
de azotar a los apóstoles? (versículo 40)**

**¿Dónde enseñaban y predicaban los apóstoles incesantemente?
(versículo 42)**

**¿Qué les causó alegría a los apóstoles después de haber sido
azotados? (versículo 41)**

Introducción a Hechos 5: El juicio divino y la persecución de los apóstoles

El capítulo 5 de los Hechos relata un episodio impactante en la Iglesia primitiva, donde Ananías y Safira son juzgados por mentir al Espíritu Santo y sufrir consecuencias trágicas. A pesar de la persecución de las autoridades judías, los apóstoles continúan predicando a Jesucristo con valentía y alegría, demostrando su fidelidad a Dios por encima de todas las amenazas. Este pasaje nos muestra la importancia de la integridad y la obediencia a Dios en medio de la adversidad.

Leer el Capítulo Hechos 5

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Pero cierto hombre llamado Ananías, con Safira, su mujer, vendió una heredad,

2 y sustrajo parte del precio, sabiéndolo también su mujer; luego llevó solo el resto y lo puso a los pies de los apóstoles.

3 Pedro le dijo: –Ananías, ¿por qué llenó Satanás tu corazón para que mintieras al Espíritu Santo y sustrajeras del producto de la venta de la heredad?

4 Reteniéndola, ¿no te quedaba a ti?, y vendida, ¿no estaba en tu poder? ¿Por qué pusiste esto en tu corazón? No has mentido a los hombres, sino a Dios.

5 Al oír Ananías estas palabras, cayó y expiró. Y sobrevino un gran temor sobre todos los que lo oyeron.

6 Entonces se levantaron los jóvenes, lo envolvieron, lo sacaron y lo sepultaron.

7 Pasado un lapso como de tres horas, sucedió que entró su mujer, sin saber lo que había acontecido.

8 Entonces Pedro le dijo: –Dime, ¿vendisteis en tanto la heredad? Y ella dijo: –Sí, en tanto.

9 Pedro le dijo: –¿Por qué convinisteis en tentar al Espíritu del Señor? He aquí a la puerta los pies de los que han sepultado a tu marido, y te sacarán a ti.

10 Al instante ella cayó a los pies de él, y expiró. Cuando entraron los jóvenes, la hallaron muerta; la sacaron y la sepultaron junto a su marido.

11 Y sobrevino gran temor sobre toda la iglesia y sobre todos los que oyeron estas cosas.

12 Por la mano de los apóstoles se hacían muchas señales y prodigios en el pueblo. Estaban todos unánimes en el pórtico de Salomón,

13 y de los demás ninguno se atrevía a juntarse con ellos; sin embargo, el pueblo los alababa grandemente.

14 Los que creían en el Señor aumentaban más, gran número de hombres y de mujeres;

15 tanto que sacaban los enfermos a las calles y los ponían en camas y camillas para que, al pasar Pedro, a lo menos su sombra cayera sobre alguno de ellos.

16 Aun de las ciudades vecinas muchos venían a Jerusalén trayendo enfermos y atormentados de espíritus impuros; y todos eran sanados.

17 Entonces, levantándose el Sumo sacerdote y todos los que estaban con él, esto es, la secta de los saduceos, se llenaron de celos;

18 y echaron mano a los apóstoles y los pusieron en la cárcel pública.

19 Pero un ángel del Señor, abriendo de noche las puertas de la cárcel y sacándolos, dijo:

20 Id, y puestos en pie en el templo, anunciad al pueblo todas las palabras de esta vida».

21 Habiendo oído esto, entraron de mañana en el templo y enseñaban. Entre tanto, vinieron el Sumo sacerdote y los que estaban con él, y convocaron al Concilio y a todos los ancianos de los hijos de Israel, y enviaron a la cárcel para que los trajeran.

22 Pero cuando llegaron los guardias no los hallaron en la cárcel; entonces volvieron y dieron aviso,

23 diciendo: «Por cierto, la cárcel hemos hallado cerrada con toda seguridad, y los guardas afuera de pie ante las puertas; pero cuando abrimos, a nadie hallamos dentro».

24 Cuando oyeron estas palabras el Sumo sacerdote y el jefe de la guardia del templo y los principales sacerdotes, dudaban en qué vendría a parar aquello.

25 Pero viniendo uno, les dio esta noticia: «Los hombres que pusisteis en la cárcel están en el templo y enseñan al pueblo».

26 Entonces fue el jefe de la guardia con los guardias y los trajo sin violencia, porque temían ser apedreados por el pueblo.

27 Cuando los trajeron, los presentaron en el Concilio, y el Sumo sacerdote les preguntó,

28 diciendo: –¿No os mandamos estrictamente que no enseñarais en ese nombre? Pero ahora habéis llenado Jerusalén de vuestra doctrina, y queréis echar sobre nosotros la sangre de ese hombre.

29 Respondiendo Pedro y los apóstoles, dijeron: –Es necesario obedecer a Dios antes que a los hombres.

30 El Dios de nuestros padres levantó a Jesús, a quien vosotros matasteis colgándolo en un madero.

31 A este, Dios ha exaltado con su diestra por Príncipe y Salvador, para dar a Israel arrepentimiento y perdón de pecados.

32 Nosotros somos testigos suyos de estas cosas, y también el Espíritu Santo, el cual ha dado Dios a los que lo obedecen.

33 Ellos, oyendo esto, se enfurecían y querían matarlos.

34 Entonces levantándose en el Concilio un fariseo llamado Gamaliel, doctor de la Ley, venerado de todo el pueblo, mandó que sacaran fuera por un momento a los apóstoles,

35 y luego dijo: –Israelitas, mirad por vosotros lo que vais a hacer respecto a estos hombres,

36 porque antes de estos días se levantó Teudas, diciendo que era alguien. A este se unió un número como de cuatrocientos hombres, pero él murió, y todos los que lo obedecían fueron dispersados y reducidos a nada.

37 Después de este se levantó Judas, el galileo, en los días del censo, y llevó en pos de sí a mucho pueblo. Pereció también él, y todos los que lo obedecían fueron dispersados.

38 Y ahora os digo: Apartaos de estos hombres y dejadlos, porque si este consejo o esta obra es de los hombres, se desvanecerá;

39 pero si es de Dios, no la podréis destruir; no seáis tal vez hallados luchando contra Dios.

40 Estuvieron de acuerdo con él. Entonces llamaron a los apóstoles y, después de azotarlos, les ordenaron que no hablaran en el nombre de Jesús; y los pusieron en libertad.

41 Ellos salieron de la presencia del Concilio, gozosos de haber sido tenidos por dignos de padecer afrenta por causa del Nombre.

42 Y todos los días, en el templo y por las casas, incesantemente, enseñaban y predicaban a Jesucristo.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Qué enseñanza podemos extraer de la actitud de Ananías y Safira al intentar engañar al Espíritu Santo?

¿Cómo podemos evitar caer en la tentación de la mentira y la falta de integridad en nuestra vida diaria?

¿Qué nos enseña la valentía de los apóstoles al predicar a pesar de las amenazas y el peligro?

¿De qué manera podemos seguir el ejemplo de los apóstoles y mantenernos firmes en nuestra fe en medio de la adversidad?

¿Qué significa obedecer a Dios antes que a los hombres en nuestra vida cotidiana y cómo podemos aplicarlo?

Vocabulario

Ananías: Nombre de un hombre que mintió al Espíritu Santo y sustrajo parte del precio de una heredad.

Ángel del Señor: Ser celestial enviado por Dios para liberar a los apóstoles de la cárcel.

Apóstoles: Seguidores de Jesús encargados de difundir su enseñanza.

Cárcel pública: Lugar donde fueron encarcelados los apóstoles por predicar en nombre de Jesús.

Concilio: Asamblea de autoridades religiosas judías que interrogaron a los apóstoles.

Dios: Ser supremo al que se debe obediencia por encima de los hombres.

Espíritu Santo: Tercera persona de la Trinidad que guía y fortalece a los creyentes.

Jesucristo: Figura central del cristianismo, considerado Salvador y redentor del pecado.

Pedro: Apóstol destacado y líder de la iglesia primitiva.

Sacrificio: Acto de entrega total a Dios, evidenciado en la obediencia y renuncia a la mentira.

Safira: Esposa de Ananías, quien también mintió al Espíritu Santo y murió por su pecado.

Sangre: Simboliza la responsabilidad y culpa de aquellos que se oponen al plan de Dios.

Temor: Sentimiento de respeto y reverencia hacia Dios, que se apoderó de la iglesia tras la muerte de Ananías y Safira.

Testigos: Personas que dan fe de la obra de Dios y proclaman sus maravillas.

Tiempo: Referencia al lapso de tres horas que transcurrió entre la muerte de Ananías y la llegada de Safira.

Respuestas de Referencia:

Hechos 5

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Hechos 5

¿Qué hizo Ananías con Safira, su mujer? (versículo 1):

Vendieron una heredad.

¿Por qué llenó Satanás el corazón de Ananías para mentir? (versículo 3):

Para que mentiera al Espíritu Santo y sustrajera parte del precio de la venta de la heredad.

¿Qué sucedió cuando Ananías oyó las palabras de Pedro? (versículo 5):

Cayó y expiró.

¿Qué le sucedió a Safira cuando Pedro le preguntó por la venta de la heredad? (versículo 10):

Cayó a los pies de Pedro y expiró.

¿Qué sucedía con los enfermos que sacaban a las calles para que al pasar Pedro, su sombra cayera sobre ellos? (versículo 15):

Eran sanados.

¿Qué hizo el Sumo sacerdote y la secta de los saduceos al enterarse de las señales y prodigios de los apóstoles? (versículo 17):

Se llenaron de celos.

¿Qué dijo el ángel del Señor al sacar a los apóstoles de la cárcel? (versículo 20):

Id y anunciad al pueblo todas las palabras de esta vida.

¿Qué les ordenaron los principales sacerdotes a los apóstoles después de traerlos al Concilio? (versículo 28):

Que no enseñaran en el nombre de Jesús.

¿Quién se levantó en el Concilio en defensa de los apóstoles? (versículo 34):

Gamaliel, doctor de la Ley.

¿Qué les ordenaron hacer a los principales sacerdotes después de azotar a los apóstoles? (versículo 40):

Les ordenaron que no hablaran en el nombre de Jesús.

¿Dónde enseñaban y predicaban los apóstoles incesantemente? (versículo 42):

En el templo y por las casas.

¿Qué les causó alegría a los apóstoles después de haber sido azotados? (versículo 41):

Haber sido tenidos por dignos de padecer afrenta por causa del Nombre.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909